

009-6-2003336

عمان في 2017/04/13 الإشارة م0-0/279/0

السادة بورصة عمان المحترمين عمان - الأرين

الموضوع: نتائج اجتماع الهيئة العامة العادى.

تحية واحتراما ،،،

عد يوم الخميس الموافق 2017/04/13 اجتماع الهيئة العامة العادية للشركة المتحدة للتأمين م.ع.م ، وذلك في فلدق الشيراتون – عمان ، وبنسبة حضور (82%) . تم خلال الاجتماع اتخاذ القرارات التالية:-

- المصادقة على محضر اجتماع الهيئة العامة العادي السابق والمنعقد بتاريخ 2016/04/21.
- 2. المصادقة على تقرير مجلس الادارة عن اعمال الشركة للسنة المالية المنتهيه بتاريخ 2016/12/31.
- 3. المصادقة على تقرير مدققى حسابات الشركة عن البيانات المالية للسنة المالية المنتهية في 2016/12/31.
 - 4. المصادقة على البياتات المألية السنة المالية المنتهية في 12/31/201.
- أ. الموافقة على مقترح مجلس الإدارة بشأن توزيع ارباح على المساهمين عبارة عن ارباح نقدية بنسبة (10%) من راس المأل.
 - 6. ابراء نمة اعضاء مجلس الادارة من المسؤولية عن تصرفاتهم خلال السنة المنتهية في 2016/12/31.
 - 7. انتخاب اعضاء مجلس الادارة للشركة من السادة التالية اسماتهم:-
- السادة شركة المدار العالمي للاستثمارات ويمثلها السيد مهند جريس عيد الشعيني خلفا للعضو المستقيل كريم توفيق قعوار.
- الموافقة على اعادة تعيين مدققي الحسابات السادة ديلويت الد توش لتدقيق حسابات الشركة للسنة المالية 2017 وتفويض مجلس الإدارة بتحديد اتعابهم.
- 9. اية امور أخرى تقترح الهيئة العامة إدراجها في جدول الأعمال ويدخل في نطاق أعمال الاجتماع العادي الهيئة العامة على أن يقترن أدراج هذا الاقتراح في جدول الأعمال بموافقة عدد من المساهمين يمثلون ما لا يقل عن (10%) من الأسهم الممثلة في الاجتماع.

وتفضلوا بقبول فاتق الاحترام.

المديد العام

188 Zahran Street
P.Ø. Box 7521
Amman 11118 Jordan
Tel: †962 6 200 3333
Fax: +962 6 200 3334
uic@united.com.jo
www.united.com.jo

بورصة عمان الدائرة الإدارية والمالية الديبوان ١٢ نيا ٢٠١٧ الرقم المتسلسل: 8 2 2 2 رقم الماضية على المارية المختصة المارية المارية المارية المارية المارية الموادية المارية ال

4



Amman 13/04/2017 Ref Fin0-0/279/17

MS. Jordan Stock Exchange
Amman – Jordan

Subject: The Resolutions Of The General Assembly Meeting.

The Ordinary General Assembly Meeting of The United Insurance Co. Ltd was held on Thursday (13/04/2017) at Sheraton Hotel - Amman, the shareholders participation in the Assembly Meeting was (82%).

The following decisions were adopted at the Meeting:-

- 1. Approving the minutes of the previous year Ordinary General Assembly Meeting which was held on 21/04/2016
- 2. Approving The Report of the Board of Directors on the activities of the company for the year ended on 31/12/2016
- 3. Approving the Report of the Company's auditors on its financial statements for the year ended on 31/12/2016
- 4. Approving the Financial Statements for the year ended on 31/12/2016.
- 5. Approving of the Board of Director's proposal to pay (10%) as cash dividends to the shareholders.
- 6. Discharging the board's members from their liabilities in respect of the financial year ended 31/12/2016.
- 7. Electing the following as a Board of Directors:Ms Global Orbit Investments P.S.C Instead of Muhannad Jeres
 AL shaeeny the resigning member Kareem Tawfeq Qewar
- 8. Approving reappointment of the auditors Ms Deloitte @ Touche for the financial year 2017 And authorizing the board of directors to determine their fees.
- 9. Any other matter which the General Assembly proposes to include in the agenda, and are within the work scope of the General Assembly in its ordinary meetings, provided that such a proposal is approved by shareholders representing not less than 10% of the shares represented in the meeting.



188 Zahran Street P.O.Box: 7521 Amman 11118 Jordan Tel: +962 6 200 3333 Fax: +962 6 200 3334 uic@unlted.com.jo



عمان في 2017/04/13 الإشار م0-17/280/0

Messrs.': Amman Stock Exchange

Amman - Jordan

السادة ببورصة عمان المحترمين

عمان - الأردن

تحية واحتراما ،،،

Subject: Distributing Cash Dividends

The Ordinary General Assembly Meeting of The United Insurance Co. Ltd was held on 13/04/2017 at Sheraton Hotel—Amman. The shareholders participation in General Assembly Meeting was (82%) The General Assembly approved the distribution of (10%) JD per share as cash dividends to the shareholders

Kindly accept our high appreciation and respect

الموضوع: توزيع ارباح نقدية.

عقدت الهيئة العامة للشركة المتحدة للتأمين م.ع.م يوم الخميس الموافق 2017/04/13 اجتماع علاي وذلك في فندق الشيراتون – عمان وينسبة حضور (82%) حيث واققت الهيئة العامة على توزيع (10%) دينار/سهم كأرباح نقدية على المساهمين

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،

The United Insurance co.Ltd

General Manager Imad AL- Hajeh

188 Zahran Street P.O.Box: 7521 Amman 11118 Jordan Tel: +962 6 200 3333 Fax: +962 6 200 3334 uic@united.com.jo www.united.com.jo

الشركة المتحدة للتأمين م.ع.م

المديد العام

4